

LEGISLATIVO



Morena instala módulo de afiliación en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Morena instaló un módulo de afiliación dentro de la **Cámara de Diputados** y se ha generado una ola de críticas sobre el uso de las instalaciones para actividades partidistas. Espérate a que se enteren que ese puesto donde venden micas para celulares, en realidad es la oficina del PT.

Los morenistas defienden esto, asegurando que cada grupo parlamentario puede organizar actividades internas.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1gZkMqTWnuZQ63-SBSw?e=SK4k6r